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РЕФЕРАТ   

   

Объём дипломной работы: 57 страницы, 48 источников в списке 

использованной литературы.    

Ключевые слова: ИНТЕРНЕТ-СМИ, МЕДИАСИСТЕМА, СМИ,   

«МИНСКАЯ ПРАВДА», ИНТЕРНЕТ-ПОРТАЛЫ, СОЦСЕТИ, ТЕНДЕНЦИИ   

Цель работы – анализ типологических и структурно-содержательных 

аспектов интернет-порталов в белорусской медиасфере.    

Объектом работы – интернет-порталы в белорусской медиасфере.    

Предметом работы – типологический и структурно-содержательный 

анализ интернет-портала "Минская Правда" и особенности его контентной 

стратегии.   

Теоретическая значимость работы – Результаты исследования могут 

способствовать расширению теоретического понимания роли 

интернетпорталов в медиасфере, а также углублению знаний о принципах 

организации и функционирования онлайн-медиа.   

Практическая значимость работы – Полученные в ходе работы данные 

могут быть использованы практикующими журналистами, редакторами и 

медиа-менеджерами для оптимизации контентных стратегий и продвижения 

информации в интернет-пространстве.   

Новизна работы – Акцент на интернет-порталах в контексте 

белорусской медиасферы придает данному исследованию новизну, так как 

существующие работы редко охватывают данную тему с такой глубиной и 

спецификой.   

В работе будут использованы методы анализа и сравнительного 

изучения литературных источников, а также эмпирические методы, включая 

наблюдение за контентом интернет-портала "Минская Правда" и анализ его 

активности в социальных сетях.   

Структура исследования. Дипломная работа состоит из введения, трех 

глав, каждая из которых содержит по два параграфа, заключения и списка 

использованной литературы.   
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ABSTRACT   

   

Volume of the thesis: 57 pages, 48 sources in the list of used literature.    

Key words: INTERNET MEDIA, MEDIA SYSTEM, media, “MINSKAYA 

Pravda”, INTERNET PORTALS, SOCIAL NETWORKS, TRENDS   

The purpose of the work is to analyze the typological, structural and content 

aspects of Internet portals in the Belarusian media sphere.    

The object of the work is Internet portals in the Belarusian media sphere.    

The subject of the work is a typological and structural-content analysis of the 

Internet portal "Minskaya Pravda" and the features of its content strategy.   

Theoretical significance of the work - The results of the study can help expand 

the theoretical understanding of the role of Internet portals in the media sphere, as 

well as deepen knowledge about the principles of organization and functioning of 

online media.   

Practical significance of the work - The data obtained during the work can be 

used by practicing journalists, editors and media managers to optimize content 

strategies and promote information in the Internet space.   

Novelty of the work – The emphasis on Internet portals in the context of the 

Belarusian media sphere gives this research novelty, since existing works rarely 

cover this topic with such depth and specificity.   

The work will use methods of analysis and comparative study of literary 

sources, as well as empirical methods, including monitoring the content of the 

Internet portal "Minskaya Pravda" and analyzing its activity on social networks.   

Research structure. The thesis consists of an introduction, three chapters, each 

containing two paragraphs, a conclusion and a list of references.   

   

  


